

## Primeros puntos de la temporada para Carlos Jorge y Sergio Marrero

19/3/2023

**Los del equipo Digital Fone Competición fueron cuartos a efectos de puntos a los mandos del Porsche 911 SC a la conclusión del siempre exigente Rallye Costa Brava de carácter internacional. Los tinerfeños ya piensan en la próxima cita con el propósito de no alejarse de sus objetivos.**

Ha comenzado una nueva temporada para el equipo Digital Fone Competición. Carlos Jorge y Sergio Marrero, después del título regional logrado el año pasado, han regresado al Campeonato de España de Rallyes para Vehículos Históricos (CERVH), un certamen que como es tradición ha dado su pistoletazo de salida en el exigente e internacional Rallye Costa Brava.

Los de Tenerife no habían ido a competir a este rallye desde la edición de 2019, si tenemos en cuenta que la de 2020 se quedó a las puertas de su celebración. Este detalle, sin duda, fue un hándicap en cuanto al conocimiento del terreno, una ligera ventaja con la que iban a partir sus más directos adversarios. Eso, y algunas de las zonas de tierra de los tramos cronometrados elegidos para esta edición, lo que sin duda no beneficiaba a las características del Porsche 911 SC de Digital Fone Competición.

Pero como ésta era la primera prueba del campeonato, y la regularidad -nunca mejor dicho- también es un factor clave de aquí a final de año, Carlos Jorge y Sergio Marrero fueron entrando en calor de cara a todo lo que queda por venir. Así, comprobando que la fiabilidad sigue siendo un pilar básico en su vehículo, se lanzaron a por los primeros puntos del año, acabando como el cuarto mejor equipo en cuanto a cosecha de puntos para el campeonato nacional.

“Nos quedamos con ganas de más, pero el nivel está cada vez más alto”, apuntó Carlos Jorge, que ya avisaba sobre ello antes de poner rumbo a Cataluña. “Conocíamos algunos de los tramos, otros eran nuevos, pero es que no corríamos aquí desde 2019 y eso se nota. Queríamos estar más arriba, de hecho, la sensación en el coche era buena, pero no pudimos acercarnos a la cabeza”, describió. “Lo mejor es que empezamos sumando unos buenos puntos, justo después de cuatro meses sin competir y tras año y medio sin subirnos a este coche; toca pensar en la siguiente”, subrayó para finalizar.

Y la siguiente será en Extremadura, a mediados de abril, un escenario de bellos recuerdos para la pareja tinerfeña. Allí tratarán de acercarse a las posiciones de cabeza para mantenerse en la lucha por el título de campeones de España.